
Pièces 5 Pièces

Superficie 163 m²

Référence 83938780

Prix 995 000 €

Carry-le-Rouet
Maison à vendre (13620)
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Idéalement  situé  à  proximité  immédiate  de  la  mer  et  des  principaux  axes,  cette

propriété,  conçue  par  un  architecte,  est  exposé  sud  et  séduit  par  sa  luminosité,

son  jardin  paysagé  et  l'agencement  en  demi-niveaux  qui  donne  beaucoup  de

charme. Au rez-de-chaussé, vous trouverez d'un Côté de l'entré un double salon

avec une cheminé et une très belle bibliothèque sur mesure, et de l'autre coté, une

cuisine  équipé  semi-ouverte  organisé  autour  d'un  ilot  central,  avec  une  baie  vitré

qui  ouvre  sur  une  terrasse  abrité  et  un  espace  dinatoire.  Au  premier  demi-niveau

vous trouvez deux belles chambres et ...

Ideally  located  in  close  proximity  to  the  sea  and  main  thoroughfares,  this

architect-designed  property  faces  south  and  captivates  with  its  brightness,

landscaped garden, and split-level layout which adds a lot of charm. On the ground

floor,  on one side of the entrance, you'll  find a double living room with a fireplace

and a beautiful custom-made library, while on the other side, there's a semi-open

equipped  kitchen  centered  around  a  central  island,  with  a  bay  window  opening

onto  a  sheltered  terrace  and  a  dining  area.  On  the  first  split-level,  you'll  find  two

beautiful bedrooms and a bathroom ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter l'agence
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